



Le 13 juin vers 21H00, un commandant de police en civil et sa compagne également agent du ministère de l'intérieur étaient assassinés à leur domicile par un individu armé d'un couteau. Le RAID, après une tentative de négociation donnait l'assaut, l'individu retranché était abattu par les forces d'intervention mettant hors de danger l'enfant du couple âgé de 3 ans. L'individu a revendiqué son appartenance à l'État Islamique lors des négociations.

La barbarie, la violence aveugle et l'horreur ont encore frappé l'État français et sa démocratie en s'attaquant directement à des représentants des forces de l'ordre.

La Fédération des FONCTIONS PUBLIQUES CFE-CGC condamne avec force et fermeté cet acte terroriste et adresse toutes ses pensées les plus sincères aux familles et aux proches de nos collègues victimes.

La Fédération des FONCTIONS PUBLIQUES CFE-CGC apporte tout son soutien aux membres des forces de l'ordre mais aussi à l'ensemble des agents des services publics et à leurs familles.

Nous sommes tous concernés par cet acte odieux.